

COMMUNICATION DIGITALE : Colfortec se dote d'un comité stratégique

L'agence de communication digitale [COLFORTEC](#) (siège à Lyon), créée en 2013, organise la présence des entreprises sur les réseaux sociaux, en prenant en charge quotidiennement leur communication sur ces médias. Elle souhaite désormais se positionner comme la référence du community management externalisé en France, en lançant une plateforme collaborative, qui fédèrera les acteurs du domaine. Afin de bénéficier des conseils d'experts chevronnés, la startup lyonnaise s'est dotée d'un comité stratégique, dont les membres fondateurs sont Laurent Fiard (co-président du groupe [VISIATIV](#), président du Medef Rhône) et Christian Donzel (co-président de Visiativ). "ce comité stratégique va nous permettre d'accroître la visibilité de notre entreprise dans le but d'achever de structurer notre plateforme collaborative", a déclaré Franck Berthinier, président fondateur de Colfortec. www.colfortec.fr